

Ich will kein Mädchen!

Die Liebe geht manchmal seltsame Wege...

Von BlackAngelWhiteDevil

Prolog: Das Leben beginnt !!

Hey...

Es ist grad halb drei Morgends und mir ist spontan DAS eingefallen. Also hab ich es aufgeschrieben und hab es nun hier on gestellt.
Also ich hoffe es gefällt euch und iht habt Spaß mit ihr. Vielleicht lasst ihr mir ja das ein oder andere Kommi da.

Also viel Spaß.

Das Leben beginnt!!

Es war wieder ein gewöhnlicher Tag, dachte Harry als er sich auf den Weg in die Kerker machte. Wie sehr er sich da irrte, sollte er im Laufe des Tages erfahren. Eine Zeitlang unterhielt er sich mit seinen besten Freunden Hermine und Ron. Sie redeten grade über das letzte Quidditch Spiel das gegen Hufflebuff. Doch als Hermine und Ron sich darüber stritten, ob es nun ein Fairnessspiel war oder nicht. Harry interessierte das ganze nicht mehr und so ging er einige Schritte vor den Beiden her. So kam es dann das er sich alleine an der Wand, einwenig abseits von den anderen, anlehnte und darauf wartete das ihr Zaubertranklehrer erschien um sie einzulassen. Doch sollte er nicht seine gewollte Ruhe bekommen, denn nach kurzer Zeit geselten sich Draco und seine Freunde, Blaise Zabini und Pansy Parkinson, zu ihm. Arrogant wie eh und je, stellte sich Draco Malfoy, der ungekrönte Prinz Slytherins. "Na, Potter? So ganz allein? Haben dich deine ach so tollen Freunde verlassen? Oder, hast du erkannt, dass das Schlammblut und der Verräter, nicht die richtigen Freunde für dich sind?" Höhnte Malfoy von obenherab. Harry schaute diesem nur still in die Augen. Doch dann stütze er sich von der Wand ab und schritt langsam auf den Malfoyspross zu. Wieder schaute er ihm tief in die Augen, doch dann beugte er sich zu Draco's Ohr und flüstert ihm etwas zu. "Nein, Malfoy! Meine Freunde würden mich nie verlassen. Aber vielleicht wollte ich auf dich watreten? Weißt du, ich wollte UMBEDINGT warten bist du mich ENDLICH wieder ansprichst, denn genau darauf steh ich!" Nach diesen

Worten blies er ihm in den Nacken, bis sich Draco's Nackenhaare aufstellten. Als Harry dies sah, lächelte er leicht und ging dann zurück zu Hermine und Ron, dabei ließ er einen perplekten Draco Malfoy zurück. Grad als Draco sich wieder fing, kam auch schon ihr Tränke Professor und ließ somit seine Klasse eintreten.

Wie immer setzten sich seine Schüler auf ihre Plätze. Er ließ sie sich erst mal setzen und zur Ruhe kommen, was nebenbei bemerkt nie lang dauerte, bevor er sich umwante und seine Schüler ansah. Heute würd bestimmt ein sehr antragender Tag werden, denn der Trank den sie heute brauen sollten war nicht zu unterschätzen, denn ein Fehler würde das Leben desjenigen komplett auf dem Kopf stellen. "So. Da alle die Gütte besetzen und nun Still eingekärt ist, würde ich gerne mit dem Unterricht beginnen. Heute werden wir einen sehr einfachen Trank brauen, der jedoch äusserste Konzentration erfordert. Es wird der Geschlechts Umwandlungstrank sein. Wie einige sicher wissen, wandelt der Trank nicht nur das Geschlecht um, sondern lässt demjenigen, der diesen Trank einnimmt, eine Erinnerung verlieren die ihm am wichtigsten ist. Doch er ruft die wichtigsten und stärksten Gefühle hervor, in Verbindung mit dieser Erinnerung. Da ich schnell anfangen möchte und ich nicht zuviel Zeit verlieren möchte, werden sie jetzt die erforderlichen Dinge aus dem Buch auf Seite 485 heraussuchen und der Rest steht vorne auf der Taffel. Nun beginnen sie. Am Ende der Stunde erwarte ich eine Probe und ein vollständiges Protokoll." Nach diesen Worten, drehte er sich um und setzte sich hinter seinen Pult um noch andere Protokolle von anderen Klassen zu kontrollieren.

Harry, der zwischen Hermine und Neville saß, braute seinen Trank und warf immer wieder einen Blick auf Neville, damit dieser nicht schon wieder seinen Kessel zum explodieren brachte. Doch immer wieder schlich sich ein lächeln auf seinem Gesicht, da ihn immer wieder ein gewisser blonder Slytherin heimliche Blicke zu warf.

Draco wurde immer wieder von Blaise angestumpft, da er ständig Dinge verwechselte oder seinen Trank fast gänzlich versaute. Doch zum Glück hatte er Blaise und ein gewisses Wissen an Zaubertränke.

Als sich die Stunde dem Ende zuneigte, schaute ihr Professor noch einmal auf um ihnen mitzuteilen, dass die Zeit vorbei sei und sie nun ihre Ergebnisse nach vorne bringen sollen. Harry packte seine Sachen und nahm noch eine Probe von seinem Trank, säuberte seinen Platz und ging nach vorne, doch er sollte seinen Trank nicht bei seinem Professor abgeben. Draco war irgendwie sauer. Er fühlte sich irgendwie bloss gestohlt und das machte ihn wütend. So wartete er bis, der-Held-der-Zaubererwelt, neben ihm war und stellte ihm ein Bein, doch errechnete nicht damit den Trank abzubekommen. So geschah es, dass Harry stolperte er, fing sich jedoch wieder, doch schüttete er seinen Trank über den jungen Malfoyspross. Die Scholer im Klassenraum hielten den Atem an, doch was keiner erwartete war, dass auch ihr Professor die Luft anhielt. Denn obwohl der junge Potter immer sehr schlechte Noten in diesem Fach von ihm, Severus Snape, bekam, so wusste er um sein Geschick. Er wusste auch nicht genau wieso, doch der Junge wollte keine guten Noten in diesem Fach, weil er nicht wollte

das es Dumledore erfuhr. So wusste er auch, das dieser Trank, zu Hundertprozent richtig und perfekt gebraucht wurde.

Einge Sekunden passierte nichts, doch dann leuchtete Draco silbern auf und im nächsten Augenblick kippte er nach vorne, genau in die Arme Harry's. Ein scharfes einziehen von Luft war zuvernehmen. Doch Harry fing Draco auf und platzierte ihn sanft, was viele in der Klasse sich schon wunderten, auf seinen Stuhl zurück.

Soooo... ich wei...zu kurz, aber..... es ist ja erst der Prolog!!!
Ich hoffe es gefällt euch und ihr lasst mir das ein oder des andre Kommi da??

Also dann.. bis hoffentlich bald...

LG Blacky